



# 東京浅草中央ロータリークラブ 週報

〒111-8765 東京都台東区西浅草 3-17-1 浅草ビューホテル 2階  
TEL. 03-3847-1111 FAX. 03-3847-0154 URL: https://www.asachu-rc.jp



世界に希望を生み出そう

R.I.会長 ゴードン R・マッキナリー

地区ガバナー 栃木 一夫

## 2023 - 2024 年度テーマ

クラブテーマ 「クラブを心のよりどころに」

クラブ会長 土師 幸士



2023 年 7 月 5 日

第 1742 回例会

会長 土師 幸士  
幹事 江連 雅孝

## 本日の例会

会長・幹事就任挨拶

## 今後の例会（卓話）予定

|      |                 |                         |
|------|-----------------|-------------------------|
| 7/12 | クラブ協議会「本年度事業計画」 |                         |
| 7/19 | 会員卓話「管理運営委員会と私」 | 長沼一雄会員                  |
| 7/26 | 「聞こえない音の世界」     | 本多電子株式会社 代表取締役社長 本多洋介 様 |



## 7月お誕生日祝

|                 |                 |
|-----------------|-----------------|
| 4日 (56才) 佐藤 学君  | 18日 (48才) 吉沼隆秀君 |
| 22日 (60才) 潮田幸一君 | 31日 (72才) 高橋 通君 |



## 年間100%出席

|           |           |
|-----------|-----------|
| 古谷輝彦君 17回 | 五十嵐拓真君 3回 |
| 岩戸正一君 31回 | 宮崎守弘君 4回  |
| 中村義英君 32回 |           |

## 前回 (6/28 1741 回例会) の記録

### 来訪者紹介

◆ゲスト 0名  
◆ビジター 0名

### 出席報告

| 総会員数 | 休会 | 出席免除 | 出席  | 欠席 | 出席率    | 修正出席率                  |
|------|----|------|-----|----|--------|------------------------|
| 45名  | 2名 | 6名   | 36名 | 6名 | 85.71% | 1739回例会 欠席3名・出席率82.93% |

## 会長挨拶<伊石会長>

・皆さんこんにちは。  
いよいよ本日、お陰様で今期最終例会を迎える事が出来ました。後ほど会長幹事退任のご挨拶をさせていただきます。  
皆様もご存じの通り私のスポンサーでもある大塚清会員が本日をもって我々の東京浅草中央RCをご卒業されます。最後に一言

皆様にご挨拶を頂ければと思います。大塚会員、壇上にお上がり下さい。

続きまして地区にての大役をお勤め頂いたお2人、潮田地区幹事・藤掛職業奉仕部門長に退任のご



挨拶を頂きたいと思います。どうぞ宜しく  
お願い致します。

ありがとうございました。

## 幹事報告<立野幹事>

①各クラブから例会変更のお知らせが届いて  
おりますので事務局にてご確認ください。

## 委員会報告

### <江連次年度幹事>

・次週、例会終了後、第1回理事・役員会を

開催致します。該当者の方はご出席お願い  
致します。

## ニコニコボックス

### <伊石会長、立野幹事>

・今年度一年間誠に有難うございました。  
土師会長、江連幹事、次年度宜しくお願  
い致します。

<江連、藤掛、後上、土師、原田、本間、五十嵐、  
岩戸、伊藤、片岡、加藤、小林、松丸、松本、  
宮崎、長沼、中村、太田、大塚、斎藤、佐藤、  
澤野、園部、高橋、常見、内田、上野、海内、  
潮田、吉沼>

・伊石会長、立野幹事、一年間お疲れ様でし  
た。本日の退任挨拶、よろしくお願  
いいたします。

### <伊藤、佐藤、内田、常見>

・会報IT委員会です。1年間、皆様の協力

を頂きありがとうございました。

<プログラム委員会一同（澤野、後上、渡辺、  
松本、岩戸、高木）>

・1年間ありがとうございました。

<親睦・出席委員会一同>

・1年間ご協力ありがとうございました。

<SAA委員会（関原、高橋、五十嵐、片岡、  
内田、太田、高木）>

・1年間、例会の運営にご協力いただき誠に  
ありがとうございました。

<大塚>

・東京浅草中央ロータリークラブの皆様、長  
い間大変お世話になりました。私、一身上  
の都合により令和5年6月30日をもちまし  
て退会致します。

## 卓 話

### 会長・幹事 退任挨拶



会長 伊石佳高

今期会長の大役を無事終えられて会員の皆様に心より御礼申し上げます。  
今期は特別で約一年間の準備期間を経ての会長任期でした。その中に於いて特に今期開始の2週間前に幹事を急遽快く引き受けて下さった立野さん。感謝の言葉しかありません。また縁の下で支えて下さった事務局の水谷さん、本当にありがとうございました。皆様に心より御礼申し上げます。

今期会長テーマを『前進』と致しました。潮田会長年度から猛威を振るったコロナウイルスも岩田会長・上野会長年度と3年もの間、緊急事態宣言やまん延防止法等により我々も奉仕活動の中断や中止を余儀なくされてしまいました。のみならず例会開催自体を見送るというまさに緊急事態そのものでした。経済も滞りやと今年の5月以降自主管理によるインフルエンザなどと同じ5類へ移行となりました。潮田・岩田・上野の各会長に於かれましては本当に無念の年度だったと思います。それを踏まえ従来のロータリーの活動に戻すべく会長テーマを『前進』とさせて頂きました。

一年を振り返り今期は前年までの前例があまり参考に出来ない年度でした。まず急遽2023～24年度のガバナー補佐の選出です。2回に渡り歴代会長の皆様にご参集頂き本当に生みの苦しみを痛感致しました。藤掛さんの再登板により事なきを得ましたが本当にありがとうございました。9月の地区大会も従来とは違い2会場での開催となりました。10月のガバナー公式訪問もフォーラムを含め会員の皆様のご協力のお陰で長時間に渡り無事に終える事が出来ました。また、その週の週末、今年は形を変えての開催となりましたがフラフェスの開催、同時に世界ポリオデーの募金活動、地区環境委員会との清掃活動の実施と会員の皆様のご協力の元盛り沢山に行いました。

そして年明け上野会長年度からの2年越しの開催となりました青少年体力向上等を目的としリガーレ葛飾ヴェア様全面協力の元浅草中央ロータリーカップを開催いたしました。松丸青少年奉仕委員長の元、台東区をも巻き込み地区補助金を申請活用して盛大に行いました。

また、財政健全化委員会を立ち上げ斎藤委員長の元、兼ねてよりの懸案で有りました年会費の件も皆様のご理解を頂き取り纏める事が出来ました。

改めて会員の皆様のご協力の元、何とか無事に年度を収める事が出来ました。当クラブの40周年に向け浅草中央RCの年輪を一つ加えるお役目を全うでき終わってしまえばある意味この年度に会長の重責を果たせた事に充実感を覚え自分自身のこれからのロータリー活動の礎となりました。本当に会員の皆様には感謝の言葉しかありません。

心よりありがとうございました。





幹事 立野 秀一

まずは皆様、一年間誠にありがとうございました。

もう記憶が定かではないのですが、おそらく一年前の6月の初旬に伊石会長からお話を頂き、幹事就任挨拶で恩返しのためで頑張りますといったものの、自己管理もままならない私がロータリーの例会その他の管理運営を行うことは想像以上に困難で、何より私と他の会員の皆様との資質の差を改めて痛感した一年でした。

それでも幹事としての一年間を全うできたのも伊石会長はじめ、理事・役員、各委員会、そしてクラブメンバーの皆様を支えて頂いた御蔭であり、感謝申し上げます。

2020年から続いたコロナ騒動のため、例会が開催できない時期が長期間に及びましたが、今年度においてはほぼ事業計画通りの例会運営が行えたことは一会員としてもうれしく、幹事としてはほっとした気持ちです。また長沼社会奉仕委員長はじめ委員の皆様により東日本大震災の復興支援として行ってきたフラフェス in 浅草が再開できたこと、そして松丸青少年奉仕委員長の二年間のご尽力によりフットサル浅草中央ロータリー CUP を開催できたことは今年度の喜ばしい事業として印象に残っております。しかしながらフラフェス in 浅草に関しましては直前に私自身のコロナ感染により参加できませんでしたので、あらためてお詫び申し上げます。

6月16、17日は吉沼委員長及び親睦委員の皆様により会長幹事慰労会に出席させて頂きました。ようやく娘も2歳3か月となりましたが、それでも何かと手がかかるので、ほぼ毎日まっすぐ帰宅し、仕事にでかけるだけのゆとりもない日々を過ごしてきました。しかしこの日は心置きなく食べて飲んで歌ってをさせて頂きました。本当に久しぶりの感覚でとても楽しい時間でした。

本日の例会で、伊石会長年度の例会はすべて終了し、次週からは土師会長、江連幹事により新しい年度が始まります。例会数では今年度予定の37回から44回に増えており、モーニング例会等新しい試みもあるようで、次年度会長幹事の例会に対しての熱意が伝わってきます。例会を通じて会員相互の親睦がさらに深まるよりよい浅草中央ロータリークラブとなることを望んでおります。

あらためまして皆様誠にありがとうございました。